

ALMERÍA

Verdiblanca volverá a gestionar el control de aparcamientos de Feria

● Ha comenzado el proceso de selección para contratar a más de 40 socios con discapacidad

Sheila Hernández

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Almería ha aprobado la autorización al Centro Especial de Empleo de la Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca para el aprovechamiento especial del dominio público local, en cuatro parcelas municipales limítrofes con el recinto ferial, con el encargo a través de esta adjudicación de licitación pública de la prestación del servicio de aparcamiento vigilado durante la Feria y Fiestas de Almería de este año, que se celebran del 17 al 25 de agosto.

El Ayuntamiento de Almería ha habilitado cuatro parkings en las inmediaciones del recinto ferial de la Vega de Acá. El objetivo es



DIARIO DE ALMERÍA

DIMOBA EN LA SEGURIDAD EN LA FERIA TAURINA. El Grupo vuelve un año más a la fiesta taurófila que se celebra en honor a la Virgen del Mar, del 22 al 26 de agosto. Se encargará del control de accesos del recinto, del personal de apoyo, la taquilla, el servicio de azafatas en los palcos vip, limpieza y desinfección de la Plaza de Toros

durante cada festejo de los que se compone la feria. Jacinto M. Pineda, de Dimoba, señala que "volver un año más a la Feria Taurina de Almería supone una responsabilidad que asumimos con ilusión porque sabemos lo importante que es para la ciudad. Nos entusiasma trabajar en este tipo de tradicionales acontecimientos en Almería".

facilitar a los visitantes un aparcamiento más ordenado y accesible. El estacionamiento más amplio, con capacidad para 1.381 plazas, está ubicado a las puertas del Estadio de los Juegos Mediterráneos. Otros dos están a continuación, en dirección sur, en torno a las calles Algazul, Miguel de Molina y Regaliz.

Este año el Ayuntamiento, como novedad, ha propuesto un parking junto al Estadio, frente al establecimiento McDonald's, con acceso por la calle Mezquita, a través de la carretera Níjar, con capacidad para 600 vehículos. Verdiblanca ha solicitado al Ayuntamiento que esos espacios reservados, que el consistorio ofrece como servicio para un mejor acceso en vehículo particular de los visitantes a la Feria durante las fiestas, estén adecuadamente preparados para un uso satisfactorio.

Tras la aprobación de esta licitación pública, Verdiblanca ha ingresado por quinto año consecutivo en las arcas municipales el canon ofertado, y ya ha comenzado el proceso de selección para contratar a más de 40 socios con discapacidad pertenecientes a la bolsa de empleo de esta entidad, donde hay inscritas más de 300 personas demandantes de un puesto de trabajo. La inserción laboral es la principal motivación de la asociación para optar a este concurso público.

TOROS

- EN ALMERÍA -

FERIA TAURINA VIRGEN DEL MAR 2018

- DEL 22 AL 26 DE AGOSTO -

<p style="font-size: 2em; font-weight: bold;">22</p> <p>AGOSTO MIÉRCOLES</p> <p>CORRIDA DE TOROS 19.00 H. 1ª DE ABONO</p> <p>6 TOROS 6 DE EL TORREÓN PARA</p> <p>RUIZ MANUEL CURRO DÍAZ JOSELITO ADAME</p>		<p style="font-size: 2em; font-weight: bold;">23</p> <p>AGOSTO JUEVES</p> <p>CORRIDA DE TOROS 19.00 H. 2ª DE ABONO</p> <p>6 TOROS 6 DE ZALDUENDO PARA</p> <p>ENRIQUE PONCE JULIÁN LOPEZ "EL JULI" ROCA REY</p>
<p style="font-size: 2em; font-weight: bold;">24</p> <p>AGOSTO VIERNES</p> <p>CORRIDA DE TOROS 19.00 H. 3ª DE ABONO</p> <p>6 TOROS 6 DE NUÑEZ DEL CUVILLO PARA</p> <p>MORANTE DE LA PUEBLA ALEJANDRO TALAVANTE GINÉS MARÍN</p>	<p style="font-size: 2em; font-weight: bold;">25</p> <p>AGOSTO SÁBADO</p> <p>CORRIDA DE REJONES MIXTA 19.00 H. 4ª DE ABONO</p> <p>4 TOROS Y 2 NOVILLOS DE CARMEN LORENZO, EL CAPEA Y SAN PELAYO PARA</p> <p>PABLO HERMOSO DE MENDOZA LEA VICENS GUILLERMO HERMOSO DE MENDOZA</p>	

Abónete a Almería.

[f](#)
[@](#)
[v](#)
[t](#)

@TorosenAlmeria

RENOVACIÓN DE ABONO: Del 15 al 18 de agosto

NUEVO ABONO: Del 15 al 22 de agosto

ENTRADAS SUELTAS: Desde el día 20 de agosto

INFORMACIÓN Y VENTA:

www.plazatorosalmeria.com

950 881 020 / 678 629 565

VERA

Pasarelas de hormigón para las playas veratenses

Son mucho más seguras y duraderas que las de madera y ahorran tiempo y dinero al ayuntamiento

cho, quedando varios tramos intransitables y con riesgo de caídas, habiendo todos los años varios accidentados por esta cau-

sa". Otro problema que tienen este tipo de pasarelas es el vandalismo, siendo numerosos los robos de partes de los pasillos.



Los representantes municipales, sobre una de las nuevas pasarelas.

Redacción VERA

El Ayuntamiento de Vera ha decidido continuar cambiando las pasarelas de madera ubicadas en sus playas por otras de hormigón, de similares características a las ya existentes, con el fin de que sea un material más duradero y seguro, a la vez que menos costoso en su mantenimiento. El municipio ha procedido a la instalación de 1.000 metros lineales de pasarelas de hormigón, de imitación a la madera.

Este tipo de pasarela se instala permanentemente los 12 meses del año, lo que ahorra el montaje y desmontaje que anualmente debía acometer el ayuntamiento. Este material, además de duradero y resistente al paso de personas y vehículos, es más seguro para los viandantes y usuarios, sobre todo pensando en las personas con movilidad reducida, y cumple con las características que marca la normativa al respecto.

Esta fase de sustituciones se materializa con 1.000 nuevos metros lineales

Según explica el concejal de Urbanismo, Francisco Vázquez, "durante los últimos años el Ayuntamiento ha estado equipando todo el litoral con pasillos o pasarelas de madera que dan acceso hasta casi la orilla de la playa, instalándose una totalidad de 5.000 metros lineales de estos pasillos. Entre los años 2016 y 2017 se han instalado una serie de pasillos de hormigón imitación madera, abarcando un total de 952 metros lineales".

En este sentido la Concejala de Playas y Servicios Públicos, Francisca García, defiende esta actuación argumentando que "las pasarelas de madera se colocan a principio de temporada y al finalizar se retiran. Al tratarse de madera, estas pasarelas sufren más que otros materiales las inclemencias del tiempo, lo que hace que cada vez que se colocan haya que reparar entre un 40 y un 50% de los elementos. También es un problema durante su uso en los meses de verano, ya que entre la gran cantidad de personas que las transitan y los vehículos de mantenimiento y limpieza que las atraviesan, se deterioran mu-

CANTORIA 2018

Fiestas de San Cayetano

DEL 3 AL 7 DE AGOSTO